

DATE : 8 avril 2022

MÉDIA : Dauphiné Libéré

TITRE: Les Détours de Babel au Fort Barraux dimanche

JOURNALISTE : NC

le dauphiné libéré

Barraux

dt Les Détours de Babel au Fort Barraux dimanche

Par Le Dauphiné Libéré - 08 avr. 2022 à 19:06 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 61 fois



02 / 02

Atine offrira au public de la musique persane du temps présent. Photo DR 4/5 : Atine Photo Le DL /Atine

Dans le cadre du Brunch musical #4 Fort Barraux, le festival Détours de Babel proposera une programmation très diversifiée de 10 h 30 à 19 h, ce dimanche 10 avril.

Le public pourra se rendre sur place, sans réservation, pour acheter ses places. Le tarif sera au choix, de 6 € à 30 €, en passant par 12 € et 20 €.

Parmi les groupes prévus, Organik Orkeztra annonce des musiques improvisées, « un rituel païen entre jazz et musiques traditionnelles ». « C'est plus qu'une fanfare, c'est un orchestre et ils sont formidables. C'est vraiment un autre grand coup de cœur ! », s'enflamme Benoît Thiebergien, à la direction artistique et générale du festival.

Le groupe de musiques nouvelles Superklang, avec Frédéric Aurier et Sylvain Lemètre, offrira au public des Détours de Babel une prestation « totalement déjantée, atypique et incroyable », assure le directeur.

Mais les autres groupes valent bien sûr le détour : les Violons barbares, avec une épopée mongolo-bulgare ; Morgane Le Cuff, proposant de la musique du monde au jeune public, et des chants et contes du pays Gallo à la Galice ; Smadj avec de l'électro-jazz oriental ; le duo voyageur composé d'Elsa Lambey & Florent Briqué, et ses chansons de Bourgogne revisitées ; Atine avec de la musique persane du temps présent ; Khusugtun et des chants diphoniques des steppes de Mongolie.